

# MDP aménage les camionnettes

EMMANUEL GUIMARD - EMMANUEL GUIMARD | LE 02/01/18 À 11H25

Cette PME a su industrialiser l'offre d'agencement des camionnettes d'artisans. Elle investit 10 millions d'euros dans une usine de 9.000 mètres carrés.

Le regain d'activité des artisans porte le marché du véhicule utilitaire, dont le parc était vieillissant. MDP, spécialisé dans l'aménagement en bois de ces véhicules, bénéficie pleinement du phénomène. Si bien que l'entreprise lance le projet d'une usine de 9.000 mètres carrés à Saint-Germain-sur-Moine, dans le Maine-et-Loire, à une trentaine de kilomètres du site historique de Haute-Goulaine, en périphérie nantaise. Le déménagement aura lieu au printemps 2018. Bâtie sur un terrain de 2,7 hectares, cette unité doublera quasiment la surface dont MDP dispose actuellement. La PME investira 9,5 millions d'euros dans le nouveau site, dont 6 millions d'euros pour la partie immobilière et le reste dans l'outil de production.

## Zéro stock

MDP a été fondé en 1990 par Pascal Dabireau, qui était alors menuisier avec son père. « *Les artisans, raconte-t-il, se débrouillaient auprès de leur menuisier pour l'aménagement de leur véhicule.* » MDP a industrialisé l'offre. Ses produits, en bois de peuplier italien, vont de la protection du véhicule (plancher, parois, passage de roues) à des agencements plus complexes comportant des casiers et autres rangements selon les besoins des artisans, quel que soit leur corps de métier. MDP ne travaille pas directement pour l'artisan mais fournit des kits montés aux concessionnaires de quasiment toutes les marques présentes sur le marché français. « *Nous travaillons sur un carnet de commandes à deux ou trois jours, sans aucun produit fini en stock, raconte Pascal Dabireau. Le délai entre la commande et la livraison est de sept jours, et parfois de 24 heures pour les urgences.* »

L'export, encore confidentiel, pourra être développé plus facilement avec le nouveau site, estime le dirigeant. MDP, qui équipe chaque année 26.000 véhicules, a réalisé un chiffre d'affaires de 12,5 millions d'euros sur l'exercice clos fin juin, contre 10,5 millions l'année d'avant. A cela s'ajoute un volume de 1,7 million d'euros réalisé par l'entité MDP Finitions, qui assure le vernissage. Les deux entités totalisent 46 salariés auxquels s'ajoute un volant d'intérimaires, l'effectif devant être étoffé dans la future usine. Cela place MDP au deuxième rang national sur son métier derrière le lyonnais SD Services.

**Effectif :** 46 salariés

**Chiffre d'affaires :** 14,2 millions

**Activité :** menuiserie industrielle

Emmanuel Guimard